

三本杉



境東小HP

あさってから冬休み ～大切な時間を家族と共にお過ごしください～

12月25日(水)～1月6日(月)まで13日間の冬季休業になります。運動会、修学旅行、各学年の校外学習等、予定していた学校行事を全て実施することができました。

これは、子供たちの頑張りに加え、保護者の皆様のご協力とご理解があつてのことと考えております。ありがとうございました。冬休みは、大切な時間を家族と共に過ごしていただき、子供たちにとって有意義な日々となることを願っております。

冬季休業中に入院、事故等、緊急の連絡がある場合は、学校まで連絡をお願いします。

なお、12月28日(土)から1月5日(日)は、学校閉庁となります。

平日(8:15~16:45)のみ・境東小: 0270-74-0327

人権週間の取り組みより

学校では、12月4日～10日の人権週間を中心に、事前の人権集会を始め、各学年に応じた授業(道徳・学活・総合など)、人権標語づくり、DVD視聴等を行い、子供たちの人権意識を高められるよう取り組みました。

各クラスの代表となった人権標語を紹介します。

(※印は学年代表)

「ありがとう えがおになれる もほうのことば」	1年1組
※「たすけあい みんながえがおで いれるコツ」	1年2組
「だいじにしよう 自分の気もちと あいての気もち」	2年1組
※「つたえよう みんなにやさしい 言ばと心」	2年2組
「ともだちが えがおでいると うれしいね」	3年1組
※「わらい声 みんなのえがお うれしいな」	3年2組
※「ひまわりのえがお 未来へ つなぐきぼう」	4年1組
「イジメはさ 人のだいじを うばうんだ」	4年2組
「認め合う ぼくときみの ちがった個性」	5年1組
※「見つけよう やさしい言葉 いいところ」	5年2組
※「人権は みんな持ってる 『自由権』」	6年1組
「みんないろいろ色がある どんな色でも みんな友達」	6年2組

相談窓口の紹介

長期休業中や休み明けは、子供たちが精神的に不安定になりがちになる時期とされています。学校では、計画的・意図的な声かけや定期的な生活アンケート、スクールカウンセラーによる教育相談等を実施し、子供の「SOSサイン」を把握できるよう努めています。子供たちが家庭で過ごす時間が長くなるこの時期、保護者の皆様におかれましても、子供たちを見守っていただき、悩みや変化、違和感について気付いたことがあれば、積極的に、学校や関係諸機関に相談してください。以下に利用できる相談窓口を紹介します。

24時間子供SOSダイヤル 0120-0-78310 (なやみいおう)

子供たちが24時間いじめ等の悩みを相談できる全国統一ダイヤル

県子ども教育・子育て相談 0270-26-9200

子供の教育や子育てに関する相談 (年末年始を除く月曜～金曜の9時～17時)

県こころの健康相談統一ダイヤル 0570-064-556

県こころの健康センターへの相談 (年末年始を除く月曜～金曜の9時～22時)

すてっぷぐんま 027-212-0091

インターネット上の誹謗中傷相談 (年末年始を除く月曜～金曜の9時～16時)

伊勢崎市教育研究所・教育相談

0270-30-1234

保護者からの電話や来所による教育相談（年末年始を除く月曜～金曜の9時～17時）

青少年メール相談

右のQRコードより

伊勢崎市青少年指導センターによる、不登校、いじめ、学校や友だちのことについての相談で、保護者でも可（電話相談は0270-27-8080・土日祝日を除く13時～17時）



専用フォーム

3学期の主な行事

3学期の主な行事について、予定をお知らせします。

【1月】始業式（7）、4～6年身体測定（8）、CRT学力検査国語（9）、CRT学力検査算数（10）、1～3年身体測定（14）、避難訓練（17）、令和7年度新入生入学説明会・1年生のみ早下校13:15頃（24）、4・6年移動音楽教室（30）、6年学習参観/懇談会（31）

【2月】5年学習参観/懇談会（4）、4年学習参観/懇談会（5）、3年学習参観/懇談会（6）、学校評議員会②（6）、2年学習参観/懇談会（7）、1年学習参観/懇談会（12）、4年生はたおり体験（12）、6年生を送る会（21）、5年生スバル見学（27）

【3月】特別校時・13:30下校（4～7）、卒業式前日準備・13:30下校（21）、卒業式・1～4年は8:50下校・5年は11:00下校（24）、修了式・離任式・11:00下校（26）

令和7年度

【4月】新任式・始業式・入学式（7）

体育館工事（LED・エアコン）について

12月から3月中旬にかけて、本校体育館のLED照明化と、エアコン設置工事が行われる関係で、始業式や終業式、その他学校・学年行事に関して形態をかえて実施しています。早速大きな行事では、2学期終業式と3学期始業式はオンラインになりました。その他、3学期の学習参観への影響も考えられますが、現時点では実施する予定です。工事の進捗状況により、変更の可能性もありますが、変更の際は早急に連絡いたしますので、ご理解ご協力をお願いいたします。

卒業式や修了式は体育館で実施できる予定です。



「充実した冬休みに」（終業式での校長の話）

2学期もみなさんの「チャレンジ」する姿をたくさん見せてもらい、たくさんの感動をもらいました。1日1日どんどん成長しているみなさんを見るのが楽しみでした。

いよいよ明日から、冬休みが始まります。13日間、学校から離れることとなりますが、安全に健康に過ごしてください。充実した冬休みになるように校長先生からみなさんに3つのことをお願いします。

1つ目は、「今年1年を振り返り、新しい年の目標をたてましょう」です。

今日で2学期が終わりますが、みなさんよく頑張りました。この後、通知表が渡されますが、よくできた自分は褒めて、もっとできた自分は励ましてください。3学期はみんなもっといろいろなことにチャレンジできるといいと思います。

2つ目は「お手伝いをたくさんしましょう」です。

みなさんは心も体も成長しました。自分ではあまり気付きませんが、できることがたくさん増えました。年末は、お家の人も大忙しです、手伝えることを見つけて進んでできると、きっと喜んでもらえると思います。また、久しぶりに会う人に礼儀正しくできると、成長を感じてもらえます。

3つ目は「3学期の準備をしましょう」です。

冬休みはこれまでの学習を振り返ったり、自分の得意なことを伸ばしたりするチャンスです。宿題にしっかり取り組んで、苦手を克服しましょう。

この冬休みが、みなさんにとって充実した楽しい時間になることを願っています。

新学期に元気なみなさんと会えるのを楽しみにしています。